



„Mann, 150 000 Dollar sind doch kein Pappenspiel! Unterschreiben Sie und kommen Sie mit in die große Welt!“

Augen in eigentümlich reizvollem Widerspruch. Die bei jeder Bewegung des gewaltigen Körpers sich verratende gezügelte latente Kraft vervollständigte den Eindruck des Ungewöhnlichen, den man beim Anblick dieses Mannes unbedingt empfand.

Die Jacht setzte ein Boot aus.

Gemächlich schlenderte Logan dem nahen Strande zu, dahin, wo ein schmaler Anlegesteg sich in das Wasser der Bucht schob. Eine Anzahl Passagiere, Herren und Damen, kamen das Fallreep herunter und nahmen im Boot Platz. In tadellosem Gleichtakt der Riemen kam es auf den Landungssteg zugeschossen. Helle Gewänder, helle Stimmen und Gelächter.

zehn Tage „Welt“ waren morgen abgelaufen.

Am Nachmittag

stand Logan rauchend an der Pforte seines kleinen Gärtchens. Morgen ging's wieder hinaus in die drei Monate Einsamkeit. Er, der die Einsamkeit haßte, der sich mit einem fast unbezwingbaren Lebenshunger am wohlsten unter Menschen, im dichten Getriebe der Großstadt fühlte. Na, wenn schon. Was wurde ihm denn hier groß geboten? Was bedeuteten ihm eigentlich diese zwei Wochen, die er immer so sehnlichst erwartete? Eigentlich nichts.

— Eine Gesellschaft von sieben Personen, angeregt lachend und plaudernd, defilierte an Logan vorbei. Außer einigen herumlungernenden Sampankulis war er der einzige Anwesende. Erstaunte Blicke musterten seine riesige Gestalt. Logan sah der Gesellschaft nach. „Amerikaner, Landsleute“, murmelte er vor sich hin. Ein kleiner untersetzter Herr, eine enorm große Hornbrille tragend, blieb einige Schritte weiter stehen und drehte sich forschenden Blickes nach Logan zurück. Fast schien es dem Leuchtturmwächter, als habe jener die Absicht, ihn anzusprechen, aber sich anscheinend eines Besseren besinnend, machte er kehrt und eilte der Gesellschaft nach. Ein langer Blick Logans glitt über die spiegelblanke Wasseroberfläche zu dem schmucken Fahrzeug hinüber. Fast qualvoll deutlich standen Wunsch und Verlangen in seinen blauen Augen. Schön war die Welt, unaussprechlich schön, aber leider nur für einige Ausgewählte. — Seine vier-